

Fecha: 02/02/2025 Vpe: \$179.453 Vpe pág:

Difusión: \$708.350 \$708.350 Ocupación:

Audiencia: 15.600 Tirada: 5.200 5.200

25,33%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD





SERÁ PARTE DE L CUERPO DE BOMBEROS DE SANTIAGO.

Al puerto local llegó primer carro bomba eléctrico de Latinoamérica

Al puerto de San Antonio arribó desde Bélgica el primer carro bomba eléctrico de Latinoamérica. Al terminal portuario llegaron representantes del Cuerpo de Bomberos de Santiago (CBS) para recibir su nueva "joyita".

Vpe portada:

La mañana de ayer desembarcó en las instalaciones de DP World San Antonio el Rosenbauer RTX, con lo que Bomberos "reafirma la posición pionera que la ha inspirado durante sus

más de 160 años de historia y su compromiso por incorporar tecnologías de vanguardia en la protec-ción y seguridad de la comunidad", dijeron de Bomberos.

"Estamos felices que nuestro primer carro bomba eléctrico por fin esté en Chile. Ha sido un largo trayecto desde que esta innovadora idea naciera en 2022, transformándose en un símbolo del esfuerzo continuo por mejorar la eficiencia operativa y reducir el impacto ambiental de las actividades que realizamos. Este hito forma parte del compromiso por electromovilidad que hemos asumido", comentó el superintendente del CBS, Gabriel Huerta Torres.

El carro será de la Quinta Compañía de Bomberos de Santiago, Bomba Arturo Prat, y fue financiado en conjunto con los privados SQM Litio y Copec Voltex,

además del propio CBS. En el arribo del carro bomba eléctrico al puerto también se destacó la preocupación por el medio ambiente, tal como lo hizo saber Horacio Hernández, gerente general de DP World San Antonio: "En la descarga solo se utilizó energía renovable, ya que DP World Chile tiene certificación como líder portuario de Sudamérica que utiliza el 100% de energía renovable".